

Fitch Ratings ratifica calificación de México en 'BBB-' con perspectiva estable

De acuerdo con Fitch Ratings, la perspectiva estable está respaldada por el desempeño relativamente sólido de las finanzas públicas, a pesar de los desafíos a mediano plazo

[Fitch Ratings](#) afirmó las calificaciones de incumplimiento de emisor (IDR) de largo plazo en moneda extranjera y moneda local de México en '**BBB-**' con una perspectiva de [calificación estable](#).

“La **calificación de México** está respaldada por un marco de **política macroeconómica** prudente, finanzas externas estables y sólidas y una **deuda pública** sobre PIB estable. La calificación se ve limitada por una gobernanza débil, un crecimiento moderado a largo plazo, una intervención política continua que afecta las perspectivas de inversión y las implicaciones para las **finanzas del gobierno** federal de su estrategia de aliviar la **carga fiscal de Pemex**”; dijo la agencia.

De acuerdo con [Fitch Ratings](#), la perspectiva estable está respaldada por el desempeño relativamente sólido de las finanzas públicas, a pesar de los desafíos a mediano plazo.

“Esto respalda nuestra evaluación de la **credibilidad de la política macroeconómica** como una fortaleza de calificación y un respaldo a la confianza del sector privado a pesar de las continuas intervenciones de política microeconómica y los desafíos de gobernabilidad”; dijo la agencia.

La agencia detalló que las **finanzas públicas de México continúan superando las calificaciones** de sus pares en América Latina, con lo que el modesto apoyo fiscal durante la pandemia ha resultado en déficits fiscales estrechos y un aumento menor de la relación deuda sobre PIB que para la mayoría de los demás países con calificación 'BBB'.

“Sin embargo, en opinión de Fitch, el impulso fiscal limitado probablemente resultará en costos sociales más altos (por ejemplo, índices de pobreza y subempleo más altos), lo que aumentará el riesgo de cicatrices económicas y afectará el potencial de crecimiento futuro. Fitch anticipa déficits del gobierno general de 2.5% del PIB en 2021 y 2.3% en 2022, desde 2.4% en 2020.

La agencia resaltó que la propuesta de presupuesto 2022 extiende el impulso fiscal limitado de México al próximo año, apuntando a un pequeño déficit primario de 0.3% del PIB.

“Esta meta es una **relajación fiscal** moderada en comparación con la directriz anterior publicada en abril de 2021, acomodando un mayor gasto relacionado con la salud y manteniendo los proyectos prioritarios de la administración (proyectos de infraestructura en el sur de México y transferencias a la población mayor”, añadió.

Fitch Ratings resaltó que el presupuesto para 2022 mantiene el compromiso del gobierno de no aumentar los impuestos, pero incluye medidas tributarias para incentivar a las pequeñas empresas a unirse al sector formal.